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АСУ очисткой вагонов от примерзшей и слежавшейся массы магнитоимпульсным способом 
 
Представлены структурная схема и алгоритм системы автоматического управления очисткой вагонов от 
примерзшей и слежавшейся массы магнитоимпульсным способом, позволяющим контролировать и 
производить разрушение смерзшейся массы без повреждения самого вагона. Приведены результаты 
апробации разработанной системы на полигоне Красноярского института железнодорожного 
транспорта. 
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Topchieva O.Yu. Magnetoimpulse removal of frozen and stuck material from freight cars 
 
The paper presents the structure and operation algorithm of an automated control system for magnetoimpulse 
removing frozen and stuck material from freight cars. The system enables the destruction of frozen material without 
damaging the car. The results of system testing at the proving ground of Krasnoyarsk Institute of Rail Transport are 
included.  
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